

### Reining auf der Chrom-Ranch

Vom 07. bis 10.08.2008 trafen sich 10 Reiningbegeisterte Reiter zum Training auf der Chrom-Ranch. Kay Wienrich, Nationaltrainer für Deutschland war für vier Tage angereist um uns Reiter wieder neue Impulse im täglichen Training zu geben und intensiv zu schulen. Geritten wurde in verschiedenen Gruppen, jeder ritt täglich etwa vier Stunden und Kay ist ganz individuell auf jeden einzelnen Teilnehmer eingegangen. Wir mussten alle schwitzen!!!

Am ersten Tag gings an die Zirkelarbeit und die Speedkontrolle. Tipps zur Rittigkeit und Gymnastizierung der Pferde mit Übungen zur Manöverarbeit waren ein abwechslungsreiches Programm für den ersten Tag. Keiner von uns war am Abend nicht müde und verschwitzt. Na ja, Kay vielleicht nicht, wobei er ganz bestimmt auch erschöpft war. Toll, war, dass er auf jeden Reiter eingegangen ist und wirklich die Schwierigkeiten und Probleme erkennen konnte und Lösungsmöglichkeiten aufgezeigt hat. Auf manches unserer Pferde hat er sich dann auch mal setzen müssen, um Schwachpunkte zu spüren.

Am zweiten Tag gings dann an das Training zum Stopp und Run Down. Hier gabs dann schon mal Begeisterungsrufe für besonders gute Stopps. Aber am Abend waren unsere Pferde dann richtig müde. Auch uns konnte man die Erschöpfung anmerken. Sind wir am ersten Abend doch lange zusammen gesessen, so ging heute jeder früh zu Bett und auf der Ranch war es richtig ruhig Abends.

Am dritten Tag dann das Training für den Galoppwechsel am Vormittag und Nachmittags gings an den Spin. Hier gabs viele Tipps für Verbesserungen: Wechsel flacher werden, besser durchgesprungen werden, punktgenauer wechseln ...

Aber auch für zwei Pferde die ersten fliegenden Wechsel.

Am Nachmittag dann die Turns. Auch hier konnte Kay deutliche Verbesserung im Stil und in der Technik erreichen.

Am letzten Tag nochmals Zirkeln, Wechseln, Speed Kontroll und leider, leider ging der Kurs dem Ende zu, aber nächstes Jahr im August werden wir Kay wieder bei uns haben und das bedeutet vier Tage reiten, reiten, reiten!

Kursteilnehmer: Peter, Christine, Sebastian, Pascal, Kati, Jürgen, Tomi, Robert, Roswitha und Gela